

Instituto Teletón Antofagasta inaugura nuevo parque inclusivo en el sector norte

ESPACIO. El área verde adyacente al centro de atención está diseñada para personas con discapacidad y adultos mayores en mente, además de ser un punto de encuentro comunitario.



EL NUEVO PARQUE ESTÁ UBICADO ENTRE LAS CALLES OFICINA FRANCISCO PUELMA CON OFICINA CARMELA.

Sebastián Macías Sajay
 cronica@mercurioantofagasta.cl

Una nueva área verde se inauguró oficialmente en el sector norte de Antofagasta, el Parque Inclusivo Teletón, donde además se realizó una ceremonia de apertura contando con la participación de autoridades comunales, usuarios de la Teletón y vecinos.

Esta área verde, adyacente al edificio de la fundación en calle Francisco Puelma con oficina Carmela, se destaca por su accesibilidad, consistiendo de solo rampas para que todos, independiente de su condición física, puedan disfrutar del parque.

PUNTO DE ENCUENTRO

De acuerdo al director de Teletón Antofagasta, Sebastián Azares, agradeció el apoyo y colaboración de la Municipalidad y además expresó que, “nos llena de orgullo poder anunciar la apertura de este hermoso parque inclusivo que tiene un espacio diseñado para ser disfrutado por todos sin excepción. Ya que este parque es un símbolo que entrega nuestra dedicación para que juntos podamos seguir fomentando y fortaleciendo la inclusión y la participación social.”

“Es un punto de encuentro entre la comunidad y las familias



EL ESPACIO ES ABIERTO PARA EL USO DE TODA LA COMUNIDAD.

de Teletón, eso es lo que busca originalmente el proyecto del instituto. Este espacio es una demostración de inclusión, en donde todos estamos invitados a participar, a cuidarlo principalmente y también a conversar, a mirar la discapacidad desde la vereda de la posibilidad e ir derribando ciertos mitos que hay al respecto”, agregó.

Por su parte, el alcalde de la comuna de Antofagasta, Sacha Razmilic, agradeció a Teletón y a la familia Luksic por su aporte inicial de más de \$10.000 millones para la construcción del área verde, indicando que, “este sitio estaba terminado hace algún tiempo, pero faltaban los procesos de recepción por parte de la Municipalidad. Una vez asumimos la administración, apura-

mos los procesos y hoy tenemos el orgullo de poder entregar este parque a la comunidad”.

El edil además añadió que, “Es un parque de primer nivel, con excelentes terminaciones, juegos maravillosos, sombras y áreas verdes consolidadas. Esto va a ser un lugar limpio, lindo, seguro, donde la gente y los vecinos van a poder venir a compartir y disfrutar lo que es la vida en comunidad. Esta es la nueva Antofagasta que queremos proyectar para el próximo año”.

Igualmente, la concejala de la Federación Regionalista Verde Social, Karina Guzmán, expresó que, “como vecina del sector norte, contenta de que se esté inaugurando hoy este espacio, porque llevamos mucho tiempo esperando a que se

abriera a la comunidad, es un lugar inclusivo para los adultos mayores, para las personas que tengan algún problema de movilidad y creo que está muy bien diseñado, así que invito a recorrerlo y a cuidarlo obviamente”.

Asimismo, el concejal de Renovación Nacional, Dinko Rendic, manifestó que, “esto significa un gran paso para lograr una Antofagasta más justa e inclusiva para todos, donde niños, jóvenes y adultos van a poder disfrutar de este hermoso parque y plaza. Lo importante es llamar a toda la comunidad a cuidar este tipo de espacios”.

La concejala del Partido de la Gente, María Tapia, dijo que, “el recinto está precioso para la inclusión para nuestros niños de la Teletón, van a haber muchos sectores más como estos para la ciudadanía, así que el llamado es a cuidarlo”.

En tanto, la directora la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) de Antofagasta, Yantiel Calderón, declaró que “estamos muy contentos de poder acompañar la inauguración de este espacio, que además es un espacio que permite darle calidad de vida a todos los vecinos, ya que es un espacio inclusivo, pensado en recuperar espacios dentro de la comunidad”.